

Las Escuelas de Tomelloso y Argamasilla cierran la temporada

EL PERIÓDICO

Las Escuelas de Fútbol Base de Tomelloso y Argamasilla de Alba pusieron el broche a la temporada. La escuela tomellosera cerró con su tradicional concentración, mientras que los argamasilleros recibieron a los equipos inferiores del Atlético de Madrid. Lo visto, no sólo en estos dos acontecimientos, sino durante todo el año, demuestra que el fútbol-base de la comarca goza de muy buena salud.

En la Concentración de Escuelas de Tomelloso participaron, además de los anfitriones, las escuelas de Alcázar de San Juan, Quintanar de la Orden y Bolaños. Los prebenjamines y alevines disputaron sus encuentros en la Ciudad Deportiva y en las dos categorías se impuso Alcázar, mientras que infantiles y cadetes jugaron en el Estadio Municipal, y en estas dos categorías venció Tomelloso. Tras los partidos se celebró la entrega de trofeos y los chavales disfrutaron

de una gran jornada de convivencia con comida campera y baño.

Un día antes la Escuela de Tomelloso entregó los trofeos a los jugadores más destacados de la temporada. En el prebenjamín de Mario Espinosa, campeón del zona Mancha, se llevaron premio Andrei Scorus y Gonzalo Muñoz; mientras que en el prebenjamín de David Quiralte los galardonados fueron Sergio Treviño y Alberto Martínez. En el benjamín que dirigió José Ramón Dueñas, tercero de grupo, los galardonados fueron Diego Valenciano y Lorenzo Navarro, mientras que en el benjamín B, consiguieron trofeo Jaime López y Rubén Martínez. El alevín A, dirigido por Miguel Ángel Sánchez, que obtuvo un meritorio tercer puesto en el provincial, los premiados fueron Óscar Benito y Miguel Ángel López; el alevín B, entrenado por Carlos Moreno, que realizó una gran 2ª vuelta, tuvo como galardonados a Carmelo y Guillermo. En el alevín C de



Foto de familia de la Escuela de Fútbol de Tomelloso.



Partidos entre equipos inferiores del Atlético de Madrid y de la Escuela de Argamasilla.

Falín, los premiados fueron Iván Donoso y David Tirado.

En el Infantil A de Iván, los destacados fueron Sergio Moreno y Sergio Torres; mientras que en el infantil B, de Juli Espinosa, se llevaron

premio Lorenzo Molinero y Sergio Morales. En el cadete de primer año, que dirigió Ramón Palacios, los trofeos fueron para Óscar Moreno y Daniel García Hurtado, y en el cadete de segundo año, que logró la permanencia en la

liga regional, los galardonados fueron Carlos Román Dueñas y Eduardo Jiménez Coronado. Finalmente, en el equipo femenino de María Eugenia, Rebeca Jiménez y Ángela Merino se llevaron los premios.

La Solana juvenil tendrá que remontar en Mora

AURELIO MAROTO

Habrà que remontar en Mora. El CF La Solana juvenil perdió por 4 goles a 5 en La Moheda frente al equipo toledano en la ida de la primera eliminatoria de la repesca de ascenso a Liga Nacional. Tras un partido trepidante y realmente espectacular, los amarillos acabaron perdiendo un partido que, en realidad, tenían perdido en el primer cuarto de hora y parecía ganado a poco de arrancar la segunda parte.

Pocas veces se ha visto un partido de tantas alternativas y tanta emoción en La Moheda. La afición, otra vez imperial, asistió en masa para apoyar al equipo de Ángel Izquierdo, y animaron sin desmayo. También viajó un grupo numeroso de aficio-

nados morachos. Y sobre el césped, dos equipos entregados que recetaron un encuentro maravilloso por su espectacularidad, como el marcador refleja a la perfección.

Otra cosa es que, con un resultado así, fuera un partido tácticamente pobre. Pero la afición agradece más un encuentro de ataque y goles, que otro de defensas férreas y pocas ocasiones. El partido no pudo comenzar peor para La Solana, que tuvo una puesta en escena horrible y permitió a los visitantes ponerse 0-3 en apenas veinte minutos de juego. Es el gran problema de este equipo, que entrega partidos en apenas unos minutos, como ya ocurrió en la eliminatoria contra el Ciudad Real, tanto allí como aquí. Pero el talento también es innato a este



Aspecto que presentaba La Moheda en el partido de juveniles La Solana-Mora.

equipo y, a golpe de riñón, comenzó la remontada. Al descanso, el marcador ya señalaba un esperanzador 2-3, y una salida fulgurante en la reanudación permitió remontar hasta el 4-3. Pero, cuando parecía que la avalancha de juego y goles podría asestar un golpe definitivo a la eliminatoria, llegó una polémica falta al borde del área por presuntas manos del portero Stivi fuera de la línea. El

Mora empató con ese golpe franco y, muy poco después, hizo el quinto en una contra tras varios fallos en cadena de la defensa amarilla. Aún así, el equipo lo siguió intentando y Roso estuvo a punto de marcar en la última jugada, pero su disparo a puerta vacía lo sacó una defensa en la línea de gol.

La contrariedad de Ángel Izquierdo al término del encuentro era notoria. Cree que

faltó temple para mantener al menos el 4-3 y, de paso, "el árbitro se encargó de estropearlo todo con un par de decisiones que resultaron definitivas". Sea como sea, no arroja la toalla y cree que la eliminatoria se puede remontar en Mora "fuera de casa jugamos con menos presión y lo hacemos mejor: podemos ganar". Pero será necesario hacerlo por más de un gol.